

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 6**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich**  
**am 30.01.2007**

***Seligmann Baer - Namensgebung***

---

**Protokollnotiz Nr. 0006**

Die Wiesbadener Tagespresse hat vor einigen Wochen in einem umfangreichen Artikel über das Leben und Werk des jüdischen Gelehrten und Biebricher Ehrenbürgers Seligmann Baer berichtet.

In Anbetracht der Bedeutung dieses Mannes wird angeregt, dass sich die Fraktionen des Biebricher Ortsbeirates Gedanken darüber machen, eine bedeutungsvollere Straße bzw. Platz in Biebrich nach Seligmann Baer zu benennen, als – wie derzeit - die unbedeutende, stets ungepflegte Grünfläche vor dem Biebricher Bahnhof („Seligmann-Baer-Platz“)

**Verteiler:**

Fraktionen zur Beratung  
100400 WV

Gores  
Ortsvorsteher